

## **SEMBLANZA PROFESIONAL**

### **MAESTRO OSCAR RICARDO POO SANCHEZ**



Mexicano, nacido en la Ciudad de México, profesional de Derecho.

Egresado de la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional Autónoma de México; con Maestría en Derechos Humanos, Impartición de Justicia y Género, por la Escuela Judicial Federal; además, cursó la Maestría en Ciencias Penales con especialidad en Criminología, en el Instituto Nacional de Ciencias Penales.

Asimismo cuenta con Diplomado en Derecho Internacional de Derechos Humanos y Diplomado en el Nuevo Juicio de Amparo, así como diversos cursos de preparación como operador jurídico en órganos jurisdiccionales, entre otros, el Curso Básico de Formación y Preparación de Secretarios del Poder Judicial de la Federación, Taller de Derecho Concursal, Prueba Pericial, Curso de Extinción de Dominio, Argumentación Jurídica, Criminalidad Organizada, Derecho Penal, Derecho Penitenciario, Victimología.

En el ámbito laboral, destaca su carrera dentro del Consejo de la Judicatura Federal y Poder Judicial de la Federación, donde ha ocupado diversos puestos del escalafón, desde oficial administrativo, analista de sistemas, jefe de departamento, dictaminador, subdirector de área, actuario judicial, secretario de juzgado y secretario de tribunal, en órganos jurisdiccionales mixtos y especializados en materias civil, mercantil, de amparo y laboral.

Sobresale su labor y experiencia de más de quince años como Secretario de Tribunal Colegiado de Circuito en Materias Civil y Administrativa, así como en Tribunal Unitario de Circuito especializado en esas mismas materias y en Competencia Económica, Radiodifusión y Telecomunicaciones, convertidos posteriormente en Tribunales Colegiados de Apelación, en las que ha desempeñado actividades de elaboración de proyectos de sentencia y de acuerdo de trámite en los recursos que promueven los justiciables.

Su experiencia le ha permitido sustituir a los magistrados titulares como secretario en funciones de magistrado en los asuntos que le ha encomendado el Consejo de la Judicatura Federal.

Actualmente, continúa su labor dentro del Poder Judicial de la Federación y se encamina a estudiar el doctorado en Derecho Constitucional.

